

Le président colombien met en exergue l'accord signé avec la guérilla sur la justice transitionnelle.



Bogota, 3 octobre, (RHC-PL).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a mis en exergue le pacte signé à Cuba sur la justice transitionnelle avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP.

Juan Manuel Santos a indiqué que les détracteurs de ce document sont les ennemis traditionnels de la paix dans le pays sud-américain.

Le président colombien a par ailleurs expliqué que les réglementations à définir ne modifieront pas l'essence de cet accord, même si certaines précisions y restent à ajouter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71359-le-president-colombien-met-en-exergue-laccord-signe-avec-la-guerilla-sur-la-justice-transitionnelle>



Radio Habana Cuba